# あじさい通信

12月号

可能性は∞無限大

#### ☆2 年生あじさいの取り組み紹介☆

2年生のあじさいの時間では友達の良いところを伝え、自分の強みを再確認し

「自己PR文」を書きました。 (12月8日)

#### ☆3生あじさいの取り組み紹介☆

租税教室(12月5日)

消費者セミナー(11月21日)







3年生のあじさい 学校長による講話(12月12日)

#### ☆☆☆感想から☆☆☆

〇キャプテンとエースの 2 人の友情。鶴来高校から出た卒業生にこんなすごい人がいることを改めて知った。この2人だけではなくその場にいた先生、柔道部員、学校が 2 人を支えたのでだろう。鶴来高校の在校生として誇りをもちたいと思いました。自分の母校を知るきっかけともなったこの時間、校長先生に感謝したい。友情というのはすばらしく、あと少しの時間を大切にしていきたい。これからも学ぶことはたくさんあるだろう。

〇今回、柔道部の先輩たちの話を聞いたり、映像をみたりした中で、二人の友情のつながりや同じ夢に向かい 努力することがこれからの大学生活だけではなく社会人になったときにも感じるものがあると思う。自分も大学 に進学したときに、必ず目標や夢を掲げて突き進むことで、よりよい大学生活を送りたい。





### 3 年生受験体験講座(12 月 15 日)



3 年生が 2 年生の教室へ行き、就職や大学の受験の体験を語ってもらいました。先輩 からのアドバイスはとてもためになり、これからの 2 年生の過ごし方を考えることができました。





#### く参加した生徒の感想>

○4人の3年生の話から今からやり始めないといけないことがしっかり聞けました。

自分は公務員を目指しているのでこれから 4 人の 3 年生の話を参考に進路を進めていきたい。 〇将来のやるべきことははっきり分かりました。今から出来ることがあったので、少しずつやっていき

たいです。親と相談してしっかり行きたい場所にいけるように相談していきたいです。

〇授業を大切にして無駄な時間を過ごさないようにしていきたい。あいさつをきちんと丁寧にすることを心がけたい。部活を頑張ってすることは、自分にとって一番大切な事だと思うので、部活を一番頑張ってやりたいと思った。

〇あいさつや遅刻、欠席など大きく関わってくるということが改めて分かりました。赤点をとらない勉強ではなくて、自己ペストをだせるような勉強の仕方で勉強したいと思いました。

## 1 年生 就業体験のポスター発表会 (12 月 15 日)

10 月に行った就業体験の班による発表が行われました。発表する人、それを聞き質問する人、といふうに役割を決めて、一人ひとりが活躍する場が見られました。



